

LA PAROLE EST AUX USAGERS

Un processus de création à la Cité Radieuse
> déroulé du 12 octobre 2013

- 15h00 promenade architecturale 1
15h45 dérive sonore 1 (toît-terrasse)
- 16h00 promenade architecturale 2
16h45 dérive sonore 2 (dans la rue)
- 17h00 promenade architecturale 3
17h45 dérive sonore 3 (appart. voisins)
- 18h00 promenade architecturale 4
18h45 dérive sonore 4 (façade est)
- 19h00 apéro (hall)
- 20h00 > 22h00 table ronde (jardin d'hiver 3° rue)
avec l'Ensemble Zwischentöne / Jacques Delemont (président de l'association des habitants de l'UH Marseille) / Ulrich Fuchs (MP2013) / Christian Sebille (gmem) / Antonia Blau (Goethe Institut) / M et Mme Jacquet, Mme. Paoli et Mme de Broche (habitants Marseille), Mme Matthes (ancienne habitante Berlin) / M. Kappeller, Mme Goldmann (habitant Berlin) / Boris Gressillon (géographe) / Nicolas Debade (sociologue) / Anne Roche (prof. de littérature) / Bill Dietz (compositeur), Janina Janke (scénographe et metteur en scène), Ina Studenroth (chef de projet)
- Et...
15h00 > 19h00 atelier ouvert (salle de ping-pong)